



## REGISTRO DE INCIDENCIAS SANITARIAS

Desde FEDEMA habilitamos un Departamento de Registro de Incidencias Sanitarias.

En los últimos años y mucho más acentuado en los últimos meses, estamos observando como se desmejora la calidad en los servicios sanitarios y como la pérdida de derechos es algo cotidiano.

La salud debe ser uno de los primeros objetivos a cuidar, porque sin salud no existe ni calidad de vida, ni siquiera “vida” en muchos casos, porque también se pone en peligro la vida.

Nos llegan continuas quejas de diferentes tipos:

- Tratamientos que deben ponerse cada 4 semanas, y se ponen cada 5 o 6.
- Pacientes que esperan demasiado tiempo para el diagnóstico.
- Listas de espera que no existen, porque de forma sistemática se cancelan las citas y se dan otras nuevas, con fechas posteriores.
- Falta de garantía en la recepción de la medicación.
- Tardanza en la prescripción, para ahorrar dinero a costa de los pacientes.
- Falta de personal en las consultas, lo que conlleva una peor atención.

Si tienes alguno de estos problemas o cualquier otro, ponte en contacto con FEDEMA, a través del 902 430880 y [fedemaem@hotmail.com](mailto:fedemaem@hotmail.com)